



## 夏の行事ハイライト 「文武両道 叡智を磨く」

今年の夏も新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、多くの行事等を実施しました。

### 放送部が全国大会2大会に出場(7/27, 8/8)

3年生の竹村美夏さんが県代表として、東京で開催されたNHK杯全国高校放送コンテスト朗読部門に出場しました。また、全国高等学校総合文化祭(東京大会)にも県代表としてオーディオメッセージ部門(ラジオ番組部門)に出場し、作品「かごんま」はブロック12作品中5位と健闘しました。



### 漕艇部インターハイ出場(8/11~)

漕艇部が愛媛インターハイに出場しました。女子シングルスカル・ダブルスカル・クォドルプルの3種目ともに健闘して、準々決勝まで進出することができました。



### 心肺蘇生法講習会(7/21)

35名の生徒が参加して、胸骨圧迫による心肺蘇生と、AEDの実習をしました。今後、人命救助等に役立てていきます。



### 中学生一日体験入学(8/2, 25)

体験授業や部活動体験などに参加してもらい、高校生活の様子を実感されたと思います。来年春の入学をお待ちしています。



### 政策提言発表会(8/4)

本校生は、薩摩川内市みらいアドバイザーに委嘱されています。3年間の研究の成果を、政策提言として発表・提出しました。



### 吹奏楽部が九州大会出場（8/11）

大分市で開催された南九州小編成吹奏楽コンテストに吹奏楽部が県代表として出場し、銀賞を受賞しました。



### 2学期始業式（9/1）

感染予防に努めながら、日程を短縮して始業式を実施しました。また、放送部・吹奏楽部・水泳部が表彰を受けました。



### 新任式（9/1）

アメリカから来日されたばかりの新任 ALT のコールバーン・スペンス先生をお迎えして、新任式を行いました。



### 書道パフォーマンスを披露（9/3）

川内川河川敷で開催された防災フェスタで、書道部がパフォーマンスを披露し、見学者から称賛の拍手が送られていました。



### グローバルクラスルーム（9/15～）

県の事業に参加して、台湾の高校生との交流が始まりました。英語力や国際意識を高めるために、今後も交流を重ねる予定です。



### 大綱引ボランティア（9/22）

川内大綱引の伝統継承のための綱練りが3年ぶりに行われ、1年生が参加しました。貴重な体験ができました。



## 第75回体育祭

9月10日（土）に体育祭を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため半日開催とし、来場できなかった保護者向けにライブ配信を行いました。競技成績は、2学年が大差で優勝を飾りました。



公式 SNS でも  
情報発信中！

